

## Estoy harto de... los charcos en el residencial San Francisco

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 15 de junio de 2015, lunes.

---

Un vecino del residencial San Francisco de Los Barreros se ha dirigido al Buzón de los Lectores para mostrar su malestar por el mal estado de la calle Ponferrada, en la que se forman charcos en cuanto caen cuatro gotas. A esto se suma el mal estado de la parada de autobús que hay frente al centro de salud.



---

Además, la basura se acumula en diversas calles, con los consiguientes problemas que genera a los vecinos.

Hace unos meses, todas las calles se asfaltaron, aunque siguen inundándose. Los vecinos han presentado quejas a través de la página web del Ayuntamiento sin que el problema se haya solucionado.



**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

## **Estoy harto de... los charcos en el residencial San Francisco**

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 15 de junio de 2015, lunes.

---

**BUZÓN DE LOS LECTORES:** [cartagenadehoy@gmail.com](mailto:cartagenadehoy@gmail.com)